

An
Pflegerische Angehörige und Interessierte
in Bruchsal und Umgebung

Einladung Taizé-Gottesdienst für pflegerische Angehörige

am 29.01.2015, von 18.00 - 19.00 Uhr, in der Stadtkirche „Unsere liebe Frau“, am
Marktplatz, in Bruchsal

Sehr geehrte Damen und Herren,

die seit 2007 bestehende NAIS Arbeitsgruppe „Pflege ist mehr...“ hat es sich zur Aufgabe gemacht, das vielfältige Themenfeld „Pflege“ in den Blickpunkt der Öffentlichkeit zu bringen und gleichzeitig zum gesellschaftlichen Austausch einzuladen.

Mit unserem Taizé-Gottesdienst schenken wir den Menschen besondere Aufmerksamkeit, die für andere da sind und einfach mal einem Moment der Ruhe brauchen.

Ich lasse meine Seele ruhig werden und still. Vertraue meinen Fähigkeiten, auch wenn sie noch so gering erscheinen. Alles was ich einbringe, was ich bereit bin zu geben, hat das Zeug jemanden anderen gut zu tun und für alles was wir geben bekommen wir etwas zurück und sind am Ende reicher als wir es vorher gewesen sind.

Die Form einer **meditativen Andacht** ist etwas Besonderes, sie ist einfach und geht gleichzeitig zu Herzen.

Leise Gesänge zum Mitsingen, Mitsummen oder einfach Zuhören – laden Sie ein zur Ruhe zu kommen. Ergänzt durch Worte aus der Bibel und besinnliche Texte möchte Ihnen diese Andachtsstunde Geborgenheit in der Gemeinschaft mit anderen Menschen schenken. Gleichzeitig möge aus der Stille heraus wieder Kraft, Stärke, Freude und Zuversicht für den Alltag gewonnen werden.

Wir würden uns freuen, Sie am 29. Januar 2015, in der Stadtkirche „Unsere liebe Frau“, in Bruchsal begrüßen zu dürfen.

Musikalisch wird uns die **Opernsängerin Frau Sonja Oellermann** begleiten.

Mit freundlichen Grüßen auch im Namen der Mitglieder der NAIS AG „Pflege ist mehr...“



Elke Krämer
Vorsitzende NAIS AG 2